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Ata da Oitava Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 

Saúde de Uberaba  

 

Aos nove dias do mês de janeiro de dois mil e doze, às dezoito 

horas e trinta minutos, realizou-se na sede da Secretaria 

Municipal de Saúde, situada à Avenida Guilherme Ferreira 

número 1539, a Oitava Reunião Ordinária do Conselho 

Municipal de Saúde de Uberaba - Gestão dois mil e doze – 

dois mil e dezesseis, com a seguinte pauta: (1) Verificação de 

quorum; (2) Leitura da Pauta para apreciação; (3) 

Apresentação de outros assuntos para apreciação; (4) 

Leitura, para aprovação da ata da Sétima Reunião Ordinária 

do Conselho Municipal de Saúde de Uberaba; (5) Leitura e 

apreciação de requerimentos; (6) Informes da Mesa Diretora; 

(7) Apresentação de questionamentos referentes ao 

demonstrativo financeiro do mês de novembro de 2012; (8) 

Informes dos conselheiros; (9) Apresentação, para aprovação, 

do Plano de Ações e Metas do Programa Municipal DST/AIDS 

para o ano de 2013. Conselheiros Presentes:  Rita de Cássia 

Rodrigues Sene, Beatriz Alves Ferreira, Maurício Ferreira, 

Marieta de Magalhães Barbalho,  Elizeu Carmo de Araújo,  

Nádia Maria de Souza Mazeto, Benedito Liberaltino,  Weufale 

Eustaquio Diniz,  Genilda de Almeida Brito, Ulisses Antônio 

Cota, Marcos Abel Domingues, Maristela Marques Amui, 

Diego Cruvinel Maciel, Carla Eliana Gomes,  Silvânio Bibiano 

do Vale, Antônio Reginaldo Correa da Fonseca, Joaquina de 

Fátima Mendonça, Aurélio Luiz da Costa Júnior,   

Representante(s) da Secretaria Municipal de Saúde: Mônica 

Arantes Ribeiro Campos e Ana Lúcia Vasconcelos de Paula 

Moreira;    Convidados:  Irene Aparecida Bizinoto Caetano, 

Maria Clara de Vasconcelos Afonso e Maria Alice Modesto 

Veludo.   (1) Verificação de quorum e início da reunião: A 

reunião teve início às dezenove horas quando foi confirmado 

o quorum. Foram apresentadas justificativas das ausências dos 

conselheiros  Rafael, Maria Geralda, Lázaro, Alan, José Carlos 

e Manoel. (2) Leitura da pauta para apreciação: A pauta foi 

aprovada por todos. (3) Apresentação de outros assuntos 
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para apreciação: não houve apresentação. A conselheira 

Maria Alice Modesto Veludo disse que se aposentou como 

servidora municipal e se despediu do Conselho. Maria Alice 

agradeceu a oportunidade de participar do Conselho e sua 

atuação foi elogiada por todos os conselheiros. Em seguida a 

presidente do Conselho Rita Sene convidou o Secretário de 

Saúde Fahim Miguel Sawan para sua apresentação ao 

Conselho. O Secretário de Saúde Fahim Sawan disse que se 

sentiu bastante honrado ao receber o convite do Prefeito 

Paulo Piau. Disse que fará tudo que puder para realizar um 

bom trabalho como Secretário de Saúde e pediu que o 

Conselho Municipal de Saúde seja parceiro da gestão. O 

Secretário de Saúde disse que ao assumir o cargo, se deparou 

com 4155 notificações de dengue e aproximadamente 1900 

casos confirmados além dos casos atendidos em serviços de 

saúde particulares que muitas vezes não são notificados. 

Fahim Sawan disse que, no ano de 2012, o número de 

agentes de endemias não foi suficiente para realizar o 

trabalho de combate à dengue. Disse que será realizado um 

mutirão de limpeza das praças e terrenos públicos organizado 

por várias Secretarias da Prefeitura e também serão 

contratados agentes de endemias e as equipes do Programa 

Saúde da Família irão trabalhar no atendimento à população. 

O Secretário disse que pretende reestruturar 

administrativamente a Secretaria de Saúde e principalmente 

organizar a rede de atenção à Saúde com o fortalecimento 

da Atenção Básica. O conselheiro Elizeu disse que é 

conselheiro de saúde há muito tempo, sempre se preocupou 

com as filas e superlotação no Pronto Socorro do Hospital de 

Clínicas e, por diversas vezes nas reuniões do Conselho, falou 

sobre a necessidade da construção de um hospital em 

Uberaba e por isso se sente participante da ideia da 

construção do Hospital Regional. Fahim Sawan disse que o 

Hospital é uma grande conquista para o município como 

também, o Hospital da Universidade de Uberaba que está em 

fase final de construção. Ao final, o Secretário solicitou 

participação efetiva do Conselho e agradeceu a 
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oportunidade de participar da reunião. (4) Leitura, para 

aprovação, da ata da Sétima Reunião Ordinária do Conselho 

Municipal de Saúde de Uberaba; A ata foi aprovada por 

todos os presentes.  (5) Leitura e apreciação de 

requerimentos; Não houve requerimentos; 6) Informes da 

Mesa Diretora: a) Documentos recebidos: - Relatórios  de 

Gestão Financeira do mês de setembro de 2012; - 

Memorando Interno da Assessoria de Gabinete do Secretário 

de Saúde, encaminhando Relação dos Bens Patrimoniados 

da Secretaria de Saúde referente ao mês de novembro de 

2012. b) A Presidente do Conselho disse que foi feita uma 

Resolução do Conselho sobre a abertura do Hospital Regional 

sem as condições ideais de funcionamento e perguntou se 

todos concordavam com a publicação no Porta Voz. Os 

conselheiros decidiram que o documento ideal seria uma 

Recomendação que deve ser elaborada pela Mesa Diretora 

e encaminhada ao Secretário.  (7) Apresentação de 

questionamentos referentes ao demonstrativo financeiro do 

mês de novembro de 2012; Não houve questionamentos. (8) 

Informes dos conselheiros: a) O conselheiro Silvânio disse que 

esteve presente na inauguração da Unidade Valdemar Hial 

Júnior no bairro Fabrício e se sentiu bastante satisfeito,  pois é 

uma ótima construção. Silvânio disse que é importante 

garantir a credibilidade dos conselheiros, principalmente os 

representantes dos usuários e que, na sua opinião, o Conselho 

como um todo deve dar um voto de confiança ao Secretário 

Fahim. b) O conselheiro Maurício disse que encaminhou 

informações à Mesa Diretora do Conselho sobre a situação 

da CIST-CEREST e que é necessário o trabalho de  uma 

secretária executiva. A Presidente Rita Sene disse que a Mesa 

Diretora do Conselho já encaminhou a solicitação ao 

Secretário de Saúde para providências. c) A conselheira 

Marieta disse que foi bem sucedida a campanha ”Traga de 

Volta” e agradeceu a todos que colaboraram. Marieta disse 

que vários usuários reclamaram do Programa “Remédio em 

Casa” alegando que não recebem os medicamentos 

previstos e que constam no Sistema de Informação. d) A 
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conselheira Carla disse que nas Unidades de Pronto 

Atendimento não há medicação necessária para ser 

administrada na Unidade e os usuários, muitas vezes, tem que 

comprar nas farmácias comerciais e levar para dentro da 

UPA. Carla acrescentou que os servidores não são suficientes 

e não há alimentação adequada para os internados. A 

conselheira Beatriz disse que acompanhou um paciente na 

UPA São Benedito e não havia lençol. Disse que teve que sair 

para comprar e depois que se identificou como conselheira,  

trouxeram um lençol com a logomarca do Hospital 

Universitário. Vários conselheiros se manifestaram informando 

que não há médicos suficientes nas duas UPAs. O Plenário do 

Conselho decidiu pela elaboração de um documento para 

informar o Secretário de Saúde sobre os problemas 

detectados pelos conselheiros nas Unidades de Pronto 

Atendimento. A conselheira Genilda ainda informou que os 

profissionais da UPA São Benedito prescrevem calmantes para 

os pacientes, juntamente com outros medicamentos e eles 

são acomodados em cadeiras, acabam dormindo e alguns 

pacientes  caíram no chão. e) A conselheira Genilda disse 

que está bastante preocupada com a situação da dengue 

no município e sugeriu divulgação em massa sobre os 

cuidados e prevenção. f) O conselheiro Benedito disse que 

teve conhecimento que há demora para entrega dos 

resultados do exame de Papanicolau. Disse que os gerentes 

das Unidades de Saúde e servidores devem reconhecer o 

direito do conselheiro de verificar o que acontece nas 

Unidades porque são legítimos representantes dos usuários.  

(9) Apresentação, para aprovação, do Plano de Ações e 

Metas do Programa Municipal DST/AIDS para o ano de 2013. A 

coordenadora do Programa Municipal  de DST/AIDS Maria 

Clara Vasconcelos e a servidora Irene Bizinoto disseram que 

foi realizada reunião de trabalho com a Comissão de 

Conselheiros para discutir o Plano. As servidoras apresentaram 

as Metas e os recursos financeiros. Vários conselheiros 

apresentaram questionamentos que foram prontamente 

respondidos. A Presidente do Conselho Rita Sene sugeriu que, 
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para o próximo ano, seja apresentado um comparativo para 

verificar quais metas foram cumpridas e que os conselheiros 

sejam convidados para participarem da elaboração do Plano 

de 2014. Todos concordaram que o Plano de Metas de 2014 

só será aprovado se houver a participação do Conselho na 

elaboração.    Ao final dos posicionamentos, o Plano de Ação 

e Metas do Programa Municipal DST/AIDS para o ano de 2013 

foi aprovado pelo Plenário do Conselho. Encerramento: Após 

todos os assuntos discutidos, às vinte e uma horas, a  Oitava 

Reunião Ordinária da Gestão Dois Mil e Doze – Dois Mil e 

Dezesseis do Conselho Municipal de Saúde  de Uberaba,  foi 

encerrada e eu, Mônica Arantes Ribeiro Campos, lavrei a 

presente ata, que depois de lida e aprovada, será assinada 

por todos os presentes. Uberaba, seis de fevereiro de dois mil e 

treze. 
 

Ulisses Antônio Cota........................................................................... 

Rita de Cássia Rodrigues Sene......................................................... 

Marcos Abel Domingues................................................................... 

Beatriz Alves Ferreira.......................................................................... 

Maristela Marques Amui....................................................................  

Diego Cruvinel Maciel....................................................................... 

Maurício Ferreira................................................................................. 

Carla Eliana Gomes........................................................................... 

Marieta de Magalhães Barbalho..................................................... 

Elizeu do Carmo de Araújo.............................................................. 

Silvânio Bibiano do Vale................................................................... 

Nádia Maria de Souza Mazeto......................................................... 

Benedito Liberaltino........................................................................... 

Weufale Eustáquio Diniz.................................................................... 

Antônio Reginaldo Correa da Fonseca......................................... 
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Joaquina  de Fátima Mendonça.....................................................  

Genilda de Almeida Brito ................................................................. 

Aurélio Luiz da Costa Junior.............................................................. 


